



Desde hoy, lunes, el acceso interior será peatonal

## La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado la construcción de tres aparcamientos en el entorno de El Bocal (Navarra)

- Se han habilitado dos en el exterior, junto al puente sobre el Canal y en la trasera de la Casa de Compuertas y uno en el interior para tareas de carga y descarga
- El recinto queda así como zona de paseo y disfrute ciudadano, restringido el tránsito de vehículos a motor

**27, feb. 2012-** La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado la creación de tres zonas de aparcamiento para vehículos en el entorno de El Bocal, en el término municipal de Fontellas (Navarra) y con su entrada en funcionamiento hoy, lunes, se restringe el acceso interior de vehículos a motor y el recinto pasa a ser de uso y disfrute peatonal y de vehículos sin motor. Esta actuación, que ha supuesto una inversión de 57.510 euros, forma parte de un proyecto para adecuar y restaurar este enclave mediante acciones de ordenamiento y puesta en valor del espacio, mejorando para ello su accesibilidad.

El acondicionamiento del entorno de El Bocal complementa al futuro parque fluvial desde Castejón al Bocal y ambos proyectos se definieron con las aportaciones de los alcaldes y representantes del Gobierno de Navarra, como resultado de un proceso de participación. Además, el Organismo ha finalizado recientemente los trabajos de rehabilitación de cubiertas en el edificio de la antigua posada de El Bocal, con una inversión de 142.662 euros

El proyecto, del que el Organismo de Cuenca ha ejecutado ya estos tres aparcamientos para vehículos (dos en el exterior del recinto y uno en el interior), contempla también la restauración del laberinto, la definición de una senda informativa y la creación de un área recreativa con merendero, zona de juegos infantiles y circuito



para la tercera edad y de un área de interpretación al aire libre sobre maquinaria de uso habitual en el Canal Imperial.

Los dos aparcamientos exteriores tienen una capacidad para unos 40 automóviles y hasta 4 autobuses, cada uno. Están delimitados mediante barandilla de madera de seguridad y para dotarlos de sombra, se han realizado plantaciones de especies autóctonas de ribera. El aparcamiento denominado "zona de Formigales" se sitúa junto al puente sobre el Canal y el "aparcamiento de compuertas," en la trasera de la Casa de Compuertas. El aparcamiento interior se encuentra junto al restaurante; es de menor entidad y está destinado a carga y descarga.

Además, colindante al aparcamiento de compuertas se han realizado limpiezas, desbroces y plantaciones en un espacio de unos 1.500 m<sup>2</sup>, que en el futuro se habilitará como zona de recreo.

También se ha trasladado al entorno de la Casa de Compuertas, su ubicación definitiva dentro del área de interpretación, las antiguas barcas que estaban en la margen derecha del Canal (una draga, una barca y una grúa) y próximamente se instalarán en la zona del laberinto, dos pérgolas y cuatro mesas tipo picnic.